



Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson
Viola Quenzer
Tel. 0041 41 455 46 06
viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 12. März 2018

Internationale Handwerksmesse 7. – 13. März 2018

München (DE), 12.03.2018 – Orea Europe GmbH präsentiert vom 7. bis 13. März 2018 an der Internationalen Handwerksmesse (IHM) ihre neue Produktlinie „Orea Connect“. Das moderne Bürokonzept überzeugt mit multifunktionalen Kommunikationszonen.

Die Orea Europe GmbH ist ein Ableger der Schweizer Küchenherstellerin Orea AG und vertreibt neben hochwertigen Küchen auch modulare Küchenkonzepte, welche der zunehmenden Digitalisierung Rechnung tragen. Orea Europe GmbH präsentiert sich gemeinsam mit ihren Kooperationspartnern an der IHM. Allen gemein ist die Leidenschaft für außergewöhnliches Design und besondere Qualität.

Flos tritt dabei als Kooperationspartner der Orea Europe GmbH auf; bekannt als starker Brand aus Italien. Die Leuchten von Flos passen sich stilistisch und konzeptionell in jede Büroumgebung ein.

Das Konzept von „Orea Connect“ stellt die Unternehmensküche in den Mittelpunkt und vereint verschiedene Kommunikationszonen miteinander.

Bereits gegen 500 Architekten und Bauträger besuchten den kooperativen Stand der Orea Europe GmbH vor Ort in München.

Über Orea Europe GmbH

Die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert. Drei Standorte befinden sich in der Schweiz und einer in Deutschland, Regensburg.